

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis, una edición a los obreros.

Oficinas:

Beato Diego de Cádiz, n.º 6
Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

SUSCRIPCION

E. Cádiz, al mes, Ptas. 1'50
Provincias, trimestre « 5'00
Número del día 10 céntimos.
Anuncios a precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

La razón y la voluntad

«No tiene el corazón peor enemigo que la cabeza.»
(Alejandro de Lavergue)

He aquí una vez más manifestado lo que tanto vociferan los filósofos cuando declaran y manifiestan que la voluntad es una potencia ciega, es decir, que no se dirige sino a lo que le presenta el entendimiento; y al ser esto así, ya se está vislumbrando que la voluntad obrará y se dirigirá con más vehemencia y deseo al bien, en tanto que el entendimiento esté más ilustrado, contenga mayores raudales de luz y tenga por tanto mayor claridad para manifestar lo que es más conveniente y propio para la voluntad. Esta posee en sí un deseo y un anhelo casi inaudito, por lo bueno, pero le falta el conocimiento de ello ó sea el poder distinguir lo bueno de lo malo, la virtud del vicio, el mérito del desmérito.

Que el influjo de la voluntad á oscuras, es decir, sin recibir los iluminadores rayos de la reflexión es funestísimo en la vida práctica y en los actos que el tal individuo realiza, lo prueban, atestiguan y manifiestan toda esa lúgubre estela que dejan tras sí los que por un estado anormal de sus facultades intelectuales están privados del luminoso faro de la razón, el cual, á semejanza del que al marino conduce á las playas del suspirado puerto, le guía y alumbrá los escollos que hay en la vida.

Sin duda alguna, de la recíproca armonía que hay entre la razón y la voluntad en cuanto aquella ofrece y presenta y ésta acepta y determina actos conforme á lo presentado, ha dicho el autor, que me ha servido de tema, que el corazón, es decir, la voluntad, no tiene peor enemigo que la cabeza; lo que según mi juicio equivale á decir, que todos los actos llevados á cabo y realizados por el hombre y que más bien que de él parecen hechos por los seres irracionales, son como causados por los males materiales que una razón enferma de anemia por falta de un adecuado desarrollo, presente á la voluntad para que esta facultad obre según ellos.

Parece confirmar este aserto el hecho tan irrevocable como innegable de ser la educación, que como se sabe va dirigida más á la inteligencia que al corazón, la que como por mágico procedimiento nos da hombres de voluntad más enérgica y decidida para llevar á cabo su eterno ideal, su innata aspiración, su irresistible tendencia, que no es otra que el bien, como medio para llegar á la felicidad por la cual suspira.

Una voluntad dirigida por una razón completamente desarrollada, es imposible que se abraza con lo finito, con la maldad, ni con la deshonra, porque la razón le manifiesta por medio del conocimiento que debe rechazar esto, y en cambio abrazarse y correr tras lo infinito, tras el bien y tras el honor y la honra.

Así y no de otra manera, el conocimiento, mostrando á la voluntad lo sublime del amor patrio, determina los hechos y actos heroicos que hacen del soldado el héroe; manifestando el tierno estado de la maternidad, convierte á la joven madre en el custodio ó guardia del fruto de sus entrañas. Por último, manifestando el conocimiento á la voluntad los eternos y divinos atributos de Dios y su soberana providencia, le hace por medio de los actos que este conocimiento determina en su voluntad, cristiano y confiado, con cuyas virtudes se redime y logra la felicidad que desea.

La boda del Rey de Portugal

Ceremonia solemne.—El cortejo nupcial á la iglesia.—Almuerzo de gala.—Viaje de los regios esposos.—Varios detalles.

Berlín 4.

Con gran solemnidad se celebró en Singaringen la boda del Rey D. Manuel de Portugal, con la Princesa Augusta Victoria de Hohenzollern. El acto ha sido para aquella villa el más extraordinario acontecimiento.

Toda la población estaba vistosamente engalanada, y el vecindario, vestido de fiesta, se agolpaba en las calles para presenciar el paso del regio cortejo nupcial.

La animación era indescriptible, por el gran número de Príncipes, con sus séquitos, y de personajes portugueses que habían llegado para asistir á la boda.

En el Palacio de Singaringen se celebró á las once la ceremonia civil, firmando el acta matrimonial los augustos testigos ya indicados.

Poco después se organizó el brillante cortejo nupcial para dirigirse á la iglesia parroquial.

Delante iban los prometidos esposos: el Rey D. Manuel y la Princesa Augusta Victoria. Vestía el Soberano, de uniforme, con todas sus condecoraciones, y la novia soberbio vestido blanco, con adorno de regias preseas.

Detras iban la Reina Amelia, del brazo del Príncipe Guillermo de Hohenzollern, padre de la nueva Reina; el Príncipe Augusto Guillermo de Prusia, con la Gran Duquesa de Baden; el Príncipe de Gales, con la Duquesa de Aosta; el Infante D. Carlos de España, con la Princesa Carlos de Hohenzollern; el Duque de Oporto y la Infanta D.ª Luisa; el Duque de Génova, el Príncipe Carlos Hohenzollern, el Duque de Aosta, el de Vendôme, el Príncipe Francisco José de Hohenzollern, el Príncipe heredero de Hohenzollern, el Príncipe y la Princesa Eitel y el Duque de Montpensier.

Seguían á los Príncipes las personas de sus séquitos, entre las que figuraban la marquesa de Aguila Real, dama de la Infanta Isabel, y el marqués de la Mesa de Asta, ayudante del Infante D. Carlos.

Entre los numerosos personajes portugueses que formaban en la comitiva estaban los condes de Figueiró, jefes de la Casa de la Reina Amelia; los marqueses de Fayal, condes de Sabugosa y de Seisal, marqueses de Lavradio, vizcondes de Asseca y otros mucho.

El cortejo era brillantísimo y de soberbio efecto. Su paso fué presenciado por millares de personas, que saludaban cariñosamente á los Regios novios.

En el pórtico de la iglesia parroquial recibió á los Soberanos el cardenal Netto, acompañado de varios sacerdotes.

La comitiva penetró en el templo, y ante el altar mayor se celebró la ceremonia religiosa, dando la bendición el antiguo patriarca de Lisboa.

Las preguntas de ritual fueron hechas en portugués, y en este idioma contestaron los desposados.

El Príncipe sacerdote Gossard de Eynsiodeln pronunció una plática.

El cortejo volvió inmediatamente al Palacio, siendo vitoreados los novios con entusiasmo.

Al llegar á la puerta del Palacio, un grupo de 50 jóvenes, ataviadas con los trajes del país, rodeó á los novios y ofreció ramos de flores á la Reina.

En el gran salón del Palacio se celebró la recepción de Corte, que fué muy

brillante, y poco después el banquete de gala, al que asistieron todos los Príncipes y personajes invitados.

Al finalizar éste, levantóse el Príncipe Guillermo de Hohenzollern para brindar por los jóvenes esposos, y pronunció las siguientes palabras:

«A partir de hoy, tú—dirigiéndose á D. Manuel—tendrás siempre en tu esposa una ayuda, un apoyo y una compañera, dispuesta incluso á sacrificarse en la pena y en el dolor; lo mismo estará á tu lado en los días de sombra, que en los días felices.

Por tercera vez, en menos de cincuenta años, se han unido las viejas Casas de Portugal y de Hohenzollern. El cielo ha colmado siempre estos enlaces con sus bendiciones. Sinceramente y de corazón imploramos hoy también la protección del cielo en este vuestro lema: *Nihil sint dolo.*»

Terminó el Príncipe brindando por la ventura de los desposados.

Después del banquete los Reyes salieron en automóvil para Ulm.

Por telégrafo

Madrid, 6 (varias horas.)

Política y políticos

Tratado hispano-portugués

Hoy comenzaron las conferencias entre el Ministro de Estado y el representante portugués, para llegar á un acuerdo sobre la renovación ó nueva redacción del tratado de comercio que, al caducar el actual, regirá entre ambas naciones.

El Sr. La Cierva

Hoy ha marchado para Santander, don Juan de La Cierva.

Parece que el objeto del viaje, es conferenciar con el jefe del partido conservador.

El Ministro de la Guerra y el Subsecretario de Hacienda

Para Hendaya salió el general Luque; y para Vichy, el Subsecretario de Hacienda.

Otros viajeros.—García Prieto y Silvela

Para San Sebastián salió García Prieto, acompañado de don Luis Silvela.

Conferencia

Concédese suma importancia entre políticos y periodistas á la larga y afectuosa conversación que sostuvieron en la estación del Norte los Sres. García Prieto, Suárez Inclán y el general Luque.

Sábase que hablaron acerca de la marcha que han de seguir en las Cortes las dos fracciones en que actualmente está dividido el partido liberal.

Alguien asegura que de esta entrevista han de notarse los resultados, con un acto resonante en la próxima semana.

Esta opinión en sentido de concordia, la corroboran con el hecho de que el marqués de Alhucemas y el ministro de la guerra viajan juntos y en ostensible armonía.

Varias noticias

Explosión en una fábrica de explosivos.—Descuido de una obrera.—Víctimas.

A las cinco y media de la tarde ocurrió una explosión en una fábrica de explosivos de Madrid, situada en las inmediaciones de la Estación del Norte, junto al puente Segovia.

Inmediatamente el fuego adquirió grandes proporciones propagándose á los edificios inmediatos.

A pesar de ello, logró extinguirlo deseguida merced á la llegada de inermes auxilios.

Produjose el accidente porque á la obrera Julia Fruto, que se ocupaba en cargar cartuchos La Hauchex, se le cayó uno de los pistones sobre un montón de pólvora.

La obrera resultó gravemente herida, á más de cuatro obreros más, también de gravedad y dos operarios leves.

Al lugar del suceso acudió el Gobernador, el Alcalde y otras autoridades.

Monstruo

Dicen de Asturias que en Oviedo una labriega ha dado á luz un niño muerto, que tenía la nariz en la frente, un ojo en el sitio normal, y el otro sobre el labio superior.

Del excapitán asesino

A las siete de la tarde á ingresado nuevamente en las prisiones militares de San Francisco, procedente del departamento de presos del hospital militar, el asesino de Jalón.

Fué conducido en un furgón sanitario por el teniente de la Guardia civil señor Pereda.

El excapitán vestía traje de calle gris oscuro con americana y sombrero del mismo color.

Numerosos curiosos estacionados en las inmediaciones de la prisión acogieron la presencia del carruaje con mueras y una monumental silva.

La actitud amotinada del público precisó la intervención de la guardia de prevención para disolver los grupos.

Detalles

Entre los más salientes del siniestro de fábrica de explosivos, figura el heroísmo de que la operaria Julia Campos, apesar de la grave herida que sufría, corrió hasta dejar en sitio seguro importante cantidad de pólvora, cayendo después desvanecida.

Desaparición de un niño

Al Juzgado de guardia se presentó hoy una denuncia sobre la desaparición de un niño de 12 años de edad, repartidor de leche.

Se llama Salvador Santos y hace dos días que no lo encuentra la familia apesar de haber hecho todo género de esfuerzos en este sentido.

D. Primitivo González del Alba

Encontrándose accidentalmente en Burgos, el ilustre magistrado del Tribunal Supremo D. Primitivo González del Alba, ha caído gravemente enfermo.

Anoche fué sacramentado.

Reos en capilla

El próximo lunes, entrarán en capilla los reos de Gador.

Serán ejecutados el martes á primera hora.

Lo de Cádiz y Tánger

En los Centros oficiales se dice que carece de importancia el contrabando de guerra con nitrato de potasa y azufre, descubierto en la Adunana de Tánger, y cuyo sumario incoa un juez especial en Cádiz.

Petición justa

En Valencia se han reunido los alcaldes de los pueblos inmediatos, para pedir al Gobernador tome las medidas conducentes para evitar la contaminación de las aguas por el bacillus tífico.

Igualmente han resuelto prohibir en absoluto el uso para fines domésticos, de las aguas de las acequias, pues está pro-

bado que contienen microbios patógenos.

Noticias de la guerra

Potencia ofensiva

Se ha modificado, dándole mayor potencia ofensiva, el armamento del acorazado *España*.

Según informa el comandante general del Apostadero del Ferrol, el nuevo acorazado cuenta hoy de un total de dieciocho cañones de gran alcance.

Unos contra otros

La cábila de Beniufrah se encuentra en plena guerra civil.

Desde el Peñón de Vélez se oyen los continuos disparos con que manifiestan sus luchas los cabileños.

Han llegado al Peñón varios heridos moros, que han ingresado en el hospital, donde son curados y atendidos fraternalmente.

Noticias de Tánger

Los periódicos ingleses aseguran que el estado sanitario de nuestras tropas mejora notablemente y que nunca ha llegado a la depresión patológica a que alcanzó la demografía sanitaria de Italia en Trípoli.

Consejo de Guerra

Créese será condenado a muerte el soldado de las tropas regulares indígenas de la Comandancia general de Melilla, Mohamed Ben-Vidani, que mató a un cabo e hirió a un soldado de Infantería, estando borracho.

Contrabando

El Gobierno continúa ocupándose de todo lo referente al contrabando de guerra que se efectúa en Marruecos.

Según referencias autorizadas, se tiene oficialmente la creencia de que el grueso de este lucrativo negocio, que tanto perjudica a España, se realiza por Compañías navieras belgas, holandesas y alemanas.

Cítase entre otras y principalmente, a la de Otemburgo, cuyos barcos, procedentes de Hamburgo y con escala en Amberes, efectúan cuatro viajes regulares cada mes a Tánger, Gibraltar, Ceuta, Tetuán y Melilla.

Dicen los bien informados que el cargamento de ormas y municiones, se verificó cargando fuera de puerto, y sin conocimiento posible de las autoridades alemanas y holandesas.

El contrabando realizase principalmente depositando la mercancía prohibida secretamente en Gibraltar desde donde en faluchos, ostensiblemente dedicados al transporte de huevos y otras mercaderías lícitas es conducido en contrabando en grandes cantidades de cartuchos, pólvora, balcs, explosivos, fusiles, y hasta algunos de los cañoncitos, con que cuenta la *harka* que combate el ejército francés.

Los principales puntos de desembarco son Tetuán, Larache y Saffi, donde simulan descargar sacos de cereales.

El total de las escalas que cada mes hacen en los puertos de la zona española estos barcos, se elevan a treinta y dos, de lo que resulta pingüe negocio para la Compañía y gravísimo daño para España.

Para Africa

Con destino a Tetuán han marchado a Algeciras el teniente coronel de Estado Mayor Sr. Ucenga y el comandante del mismo Cuerpo D. Benedicto Asenjo.

A la estación acudieron a despedirles todos sus compañeros residentes en la corte.

Del extranjero

Boda regia

Ha resultado detalle curiosísimo, y a que se dá suma importancia, que en el matrimonio del Rey don Manuel de Portugal, con la Princesa Augusta Victoria de Hoenzollern, el padre de la desposada dirigió una admonición a los contrayentes, que terminó con las siguientes frases:

«Desde la pasada centuria, las antiguas nobilísimas casas prusiana y portuguesa, se han unido en distintas ocasiones para mayor prosperidad de ambas Monarquías.»

Límites

Prevalece la opinión de que la frontera entre Bulgaria y Turquía, partirá del Enos, seguirá el Moritza hasta el Sur de Andrinópolis y de allí se unirá con la actual limitación de ambos Estados, al Oeste, hasta el Mar Negro, en dirección oriental.

Tratado de Comercio

En Portugal preocupa grandemente el aspecto económico del nuevo tratado comercial que se pretende acordar con España.

En el Consejo de Ministros celebrado hoy en Lisboa, se han ocupado extensamente de este asunto.

Consecuencia de esta discusión ha sido la conferencia celebrada entre el Ministro de Relaciones exteriores portugués y el Representante de España en la República lusitana.

¿Será cierto?

Desde las primeras horas de la noche circulan en Madrid alarmantes rumores afirmando que el orden público se ha alterado gravemente en Lisboa.

Los comentaristas se despachan a su gusto, afirmando los unos que se trata de un decisivo movimiento restaurador monárquico, y los otros de un impulso violento hacia soluciones socialistas.

Hasta ahora no se sabe nada fijo, ni aún en los centros oficiales.

La opinión más acentuada se inclina a la primera versión.

NOTICIAS VARIAS

Inspector

Se encuentra en Cádiz, en comisión del servicio, el inspector de policía don Augusto Chacón, que presta sus servicios en Sevilla.

Este señor, es muy conocido en Cádiz, por haber desempeñado en ésta igual cargo.

Gerente

Se encuentra en Cádiz el gerente de la compañía de seguros «El Fénix», señor Benzo.

Instancia

Debidamente informada, remite al señor Gobernador civil, el alcalde de Alcalá de los Gazules, instancia suscripta por don Antonio Machado, reclamando de la providencia de dicha Alcaldía, por la que se le requiere rinda las cuentas municipales de los años 1908 y 1909, como alcalde que fué en dicha época.

Sindicatos

La alcaldía de Rota oficia al señor Gobernador civil, que ha convocado a los tres de la tarde del día 10 del actual, a los vendedores de café, vinos y aguardientes al por menor y a los dueños de abacerías, para la elección de sindicatos y clasificadores, al objeto de la constitución de la Junta gremial.

Torpedero

Para las costas de Marruecos, salió ayer el torpedero «Proserpina».

Carreteras

A la Superioridad se eleva por la Jefatura de Obras públicas, expediente de expropiación forzosa de fincas rústicas enclavadas en la carretera en construcción, de tercer orden, de Jerez a la estación de Cortes (Málaga).

Viajeros

A Córdoba marchó, con su distinguida señora esposa, el señor don Miguel Aramburu.

Salvamento

Ayer recibió el Sr. Comandante de Marina la comunicación siguiente: «El cabo comandante del puesto del muelle de Puntales de esta sección, Emilio Mora Martínez, en comunicación de fecha de hoy, me dice:

«Tengo el honor de poner en conocimiento de la respetable autoridad de V. que a las 23 horas del día de ayer y encontrándose el que suscribe en el muelle de este puesto acompañado del carabnero Antonio Jiménez Gil, que se hallaba de vigilante en dicho sitio, observó que de una embarcación que se encontraba bastante distante, salían voces en demanda de auxilio, dirigidas a los carabineros y comprendiendo que las personas que la tripulaban se hallarían en peligro, fué el que narra estas líneas al castillo, con objeto de ver si el bote de los marinos podía prestar el auxilio reclamado, enterando de lo que ocurría al preferente Vicente Pérez Ríos, que seguidamente se dirigió con el bote al lugar del suceso con objeto de auxiliar a las personas que en la referida embarcación, que la embarcación de referencia era una lancha automóvil propiedad de don Jorge Sharffausen, que procedente de Puerto Real

conducía a la familia de dicho señor y otras personas que le acompañaban, a Cádiz, y a causa de una avería sufrida en la máquina, quedó sin gobierno y a voluntad de la marea, siendo remolcada hasta el muelle, por donde saltaron a tierra, quedando después amarrada en dicho sitio.

Le que tengo el honor de participar a la respetable autoridad de V. S., significándole que concurrieron con el preferente Vicente Pérez y Ríos, los carabineros Jerónimo Muñoz y Francisco Mateos Torres, a prestar el auxilio requerido por dicha embarcación.

Dios, etc.—2.º 6 de Septiembre 1913.

El primer teniente, Enrique Castro.

Sr. Comandante de Marina de Cádiz.»

Boy Scouts

Esta tarde a las cuatro, empezarán los ejercicios de la sección náutica de dicha agrupación. Lo que se anuncia para la puntual asistencia de los interesados, siendo el punto de cita el muelle.

El comandante del puerto Sr. Ambulody, amablemente ha accedido a los ruegos distintas personas y ha puesto a disposición de la patriótica agrupación, al contramaestre de guardia, para que dirija los ejercicios.

Ocurriencias locales

A las 13, por los guardias municipales José Asenjo y Manuel Cabeza, fué detenido en la inspección de vigilancia Francisco Gutiérrez Bueno, por estar cometiendo actos inmorales, en Extramuros.

—A las 15, fué curado en el Hospital de San Juan de Dios, de distensión de ligamentos en la mano izquierda Juan Marchena Camacho, que se las ocasionó trabajando en una de las bodegas del vapor inglés «Cressweel», atracado en el muelle Reina Victoria, descargando maíz. Intervino el guardia municipal Benito Lorenzo.

Reclamado

La benemérita detuvo en Sanlúcar de Barrameda al paisano, vecino de Osuna, Juan José Pradas López (a) «Ecijano», reclamado por el señor juez de Instrucción de la primera citada población.

Interinidad

La Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico, ordena que interinamente desempeñe el cargo de ingeniero fiel contraste de pesas y medidas de esta demarcación el aspirante D. Enrique Claret Fábregas, cuya plaza se encuentra vacante por fallecimiento del que la desempeñaba D. Hermenegildo de la Serna y Bravo.

Reclamación

Debidamente informada, remite la Alcaldía de Alcalá de los Gazules, al Sr. Gobernador civil instancia presentada a dicho Ayuntamiento por D. Francisco Sánchez Belmaño, reclamando la cota y nulidad de cobro por repartimiento que se hace a su esposa D.ª Consolación Puelles, correspondiente a los años de 1912 y 1913.

Una propuesta merecida

El Sr. Gobernador civil, ha elevado al Gobierno de S. M. la bien escrita instancia, del cuerpo médico municipal solicitando para su decano D. Antonio Torres, la cruz de Beneficencia como mérito a los importantes servicios prestados.

Ya publicamos un extracto de dicho escrito y por eso no lo reproducimos.

Urberuaga de Ubilla.—Marquina, (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio.—Pídase memoria.

Lo del contrabando

Según leemos en la prensa sevillana, lo que constituye una comprobación a noticias por nosotros publicadas, ha sido detenido en aquella población el droguero Sr. Canals, como presunto autor de igual delito al que se supone cometido por D. Emilio Casal.

Desde luego, el Juez especial Sr. Polo, hasta ahora, no ha dictado diligencia alguna que tienda a que sea conducido a Cádiz el Sr. Canals, aún cuando es lógico suponer que no pasen muchos días sin que adopte alguna determinación en este sentido.

Otra noticia: Se sabe, por noticias que recibió el farmacéutico Sr. Ibáñez, que en Tánger están realizando la autoridad consular, minuciosos reconocimientos en varias otras farmacias de las que, los libros del Sr. Casal, acusaban como clientes.

Y, por último, se dice que el Juez especial ha recibido hoy despacho telegráfico del Juez decano de los de Barcelona, diciéndole que ha quedado cumplimentado el exhorto, que se dirigió a aquella población, y depositado en correo.

Un periódico, *La Veu de Catalunya*, publica una carta de la casa droguera «J. Uriach y C.ª», diciendo que no tiene intervención ninguna en el contrabando

de guerra descubierto en Cádiz, y que pone a disposición de cuantos quieran sus libros comerciales para que se vea que las relaciones mercantiles que mantuvo con el Sr. Ibáñez, eran perfectamente lícitas.

Este establecimiento parece que era al que se refería el exhorto remitido desde Cádiz.

Desde Sanlúcar

5-9-1913.

Ante numeroso y distinguido público, debutó anoche en el Principal la compañía de zarzuela, ópera y opereta que dirige D. Francisco de la Vega, poniendo en escena en la primera sección la magnífica ópera en dos jornadas, del maestro Mascagnl, *Cavalleria rusticana*, distinguiéndose en la interpretación de la misma las tiples Srtas. Concha García Ramírez e Isabel Luciano y los Sres. Baldoquí y Real, escuchando muchos y merecidos aplausos.

En la segunda se representó *La Generala*, del maestro Vives, obteniendo un gran éxito, mereciendo plácemes todos los artistas encargados de su representación, descollando las Srtas. García Ramírez y Luciano, que cantaron magistralmente tan excelente partitura; como asimismo los Sres. Baldoquí, Miró, Rojas, Alerce, Compañ, Real y otros.

El público salió muy satisfecho, haciendo grandes elogios de la labor de todos los artistas de tan notable formación.

Para esta noche anunciase la honita zarzuela *El Cabo primero*, y la opereta de Franz Lehar, *El Conde de Luxemburgo*.

Ayer se verificó el sepelio de la señora doña Manuela Rodríguez Casanova, esposa que fué de nuestro estimado compañero D. José del Pozo.

En la presidencia del duelo figuraban los Sres. D. Tomás Fernández Bozzano, D. Casimiro Barrero y D. Estéban Bozzano.

Enviamos a su familia nuestro más sentido pésame.

Marchó a Sevilla D. José Alvarez Villanueva en unión de su familia, dando por terminada la temporada veraniega en ésta.

—A Jetafe marchó el R. P. Faustino Míguez, de la Escuelas Pías.

—Después de pasar una larga temporada en ésta, regresó a Sevilla en unión de su distinguida familia D. Alejandro Cabrera.

—Dando por terminada su temporada en ésta, marchó a Sevilla la señora doña Carmen Moreno, viuda de Ruiz Mora.

El corresponsal.

Colegio de PP. Escolapios DE SANLUCAR DE BARRAMEDA

Bien conocidos son los brillantes resultados, que desde su fundación viene obteniendo este acreditado Colegio, cuya enseñanza tanto literaria como religiosa, siempre ha sido esmeradísima.

Cuenta con un cuadro de profesores de reconocida competencia e idoneidad, para la primera y segunda enseñanza y para la carrera práctica de Comercio.

Posée este magnífico Colegio amplios e higiénicos locales, decorados con todo lujo, grandes patios de recreo y hermosos y lindos jardines. El material de enseñanza es de lo más selecto y escogido.

El resultado de los exámenes verificados en Junio último, es el siguiente:

De 194 exámenes: 41 Sobresalientes; 71 Notables; 76 Aprobados; 6 Suspensos y 9 Matriculas de honor.

Se admiten alumnos internos, mediopensionistas y vigilados.

Hotel España.—Duque de Ternán 29 (antes Ancha). Casa situada en el centro de la población. Se facilitan abonos de 30 comidas ó almuerzos en 50 pesetas, y 10 camas en 15 pesetas. El servicio de abono es igual al que hay establecido en este Hotel.